

Vereinsturnier im Bogenschießen

Lewwerworschd-Turnier: Förderung der Nachwuchsschützen



Von links nach rechts: Max Böhmer, Sören Nesbigall, Paul Goldbach, Niklas Uhrig, Maximillian Nessler, Magnus Nesbigall

Der BSC Worms Pfeddersheim e.V. veranstaltete sein traditionelles „Lewwerworschd-Turnier“ aufgrund der momentanen Situation diesem Jahr nur intern, ohne Gäste. Der BSC nutzte die Veranstaltung als Turnier zur Förderung der Nachwuchsschützen. In den Fantasie Klassen Robin Hood, Pfeilschubser und Mini-Pfeil konnten die Kinder und erwachsenen Einsteiger Turnierluft schnuppern. Trotz wetterbedingter Unterbrechung konnten sich die Resultate sehen lassen. So erreichten bei den Minis jeweils in den Klassen mit Visier, Sören Nesbigall und ohne Visier, Maximillian Nessler den ersten Platz.

Der Vorstand des BSC freut sich, dass trotz der Corona bedingten Einschränkungen, in den vergangenen Monaten, die Mitgliederzahl und der Anteil von gut ein Drittel jugendlicher Mitglieder konstant geblieben ist.

Den Zugang zum Nachwuchs sucht der BSC auf mehrfache Weise. Einmal mit Workshops und Teilnahme an Festen oder durch Schnuppertage. Man legt Wert darauf, dass die Interessierten gut über das Bogenschießen sowie die obligatorischen Sicherheitsregeln informiert werden und dies in der Praxis selbst ausprobieren können. So können sie sich ein Bild machen, ob sie die körperlichen Voraussetzungen für den Bogensport mitbringen und ihnen der Sport, der hohe Ansprüche an Geduld, Ausdauer und Konzentration stellt, grundsätzlich gefällt.